

**Artikel vom 01.05.2020**

**Aus dem Gemeinderat**

## **Verabschiedung 1. Bürgermeister Hingerl**

Lieber Albert, lieber Buck,

leider konnten wir Dich wegen der Covid 19-Pandemie nicht angemessen verabschieden. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben - das holen wir nach.

Dennoch wollen wir, die Gemeinderatsfraktion der „CSU – Aktive Bürger“, uns bei Dir für 20 Jahre gute und angenehme Zusammenarbeit im Gemeinderat bedanken.

Auch wenn wir in der Sache manchmal nicht einer Meinung waren hast Du, mit deiner ausgleichenden Art, immer nach einer für alle Parteien tragbaren Lösung gesucht. Dabei haben wir gemeinsam für Poing viele wichtige Projekte voran gebracht. Dafür ein herzliches Vergelt's Gott.

Wir wünschen Dir für Deinen Ruhestand alles Gute und vor allem beste Gesundheit.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU – Aktive Bürger

*Franz Langlechner und Michael Lanzl*